

NIÑA MAGALLÁNICA MUERE ATROPELLADA EN VIÑA Y SU BISABUELA FALLECE TRAS CONOCER LA NOTICIA

Profundo pesar por doble tragedia.

Una doble tragedia se vivió la noche de jueves, luego que una pequeña magallánica falleciera tras ser atropellada por un microbús en el sector de Reñaca Alto, en Viña del Mar. El hecho se registró poco antes de las 20 horas en el sector de la Villa Rukan, cuando la pequeña de tan sólo 3 años bajó desde una micro junto a su madre, a quien le soltó la mano para cruzar la calle. Justo en ese momento fue impactada de lleno por otro microbús que transitaba a alta velocidad.

La menor, de nombre Mayte, dejó de existir de manera instantánea pese a los esfuerzos de personal del SAMU. Por su parte, el conductor autor del atropello fue encarado por los vecinos, debiendo ser protegido por Carabineros para no ser linchado. Posteriormente, quedó con citación para comparecer en la Fiscalía.

Pero el deceso de la pequeña no fue el único drama vivido por la familia, puesto que minutos más tarde, al conocerse la noticia en el seno familiar, su bisabuela -quien vive en Puerto Montt- sufrió un infarto, falleciendo por no soportar la triste noticia.

Familiares de Punta Arenas viajaron al norte del país para despedir a la pequeña y a su bisabuela.

«Miralop, 24 Horas de Noticias para Magallanes»



15890 total visits, 3 visits today